
 
 

 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO ÉTICO/ADMINISTRATIVO . 

 

 
 
Aos vinte e oi to dias do mês de fevereiro de 2023, às 17:45 em reunião aberta, 

convocada na forma do Art.  20 do Estatuto, presentes os delegados, diretores 

executivos, diretores técnicos e conselheiros representantes de cada 

modalidade, abaixo l istados, o Conselho se reuniu e tratou dos seguintes 

assuntos: 

 

1 –  Reunião Aberta 
 
 
O presidente Cl inio Ferreira abriu a reunião agradecendo os sócios presentes, 

ato contínuo, passou a palavra para os sócios  presentes. 

 
 
1.1 –  Assuntos Gerais:  o sócio Luiz Ireno questionou sobre a possibi l idade 
da redução de custo a respeito da segurança armada que atua na rampa.  
 
O presidente Clinio Ferreira disse que manterá a segurança armada, mas 
reduzirá o contingente diário para mit igar os custos, ato contínuo, essa 
mudança é necessária para contratar a que equipe de Resgatistas, composta 
por bombeiros mil i tares que atuarão diariamente na rampa, e auxi l iarão em 
atendimentos de primeiros socorros e resgates em casos de 
acidentes/incidentes  
 
1.2  –  2ª Etapa Arrecadação / Devolução Cota Extra: O sócio Luiz Ireno 
questionou a diretoria se existe alguma estratégia para arrecadar a segunda 
etapa da cota extra, ou se o clube irá arcar com a dívida dos pi lotos 
“devedores”.  
 
O diretor f inanceiro respondeu que os credores poderão ser  convocados para 
definir  sobre o processo de arrecadação da segunda etapa da cota extra, ou 
não, e posteriormente, será real izado uma reunião com a diretoria para 
definição do tema. 
 
1.3  –  Segurança: O sócio Eduardo Graniço sol ic itou a diretoria para, se 
possível,  acelerar o processo de estruturação dos parâmetros de segurança e 
pediu para o conselho rever o quadro de sanções a respeito das diretr izes da 
rampa/decolagem. 
 
Questionou se o pi loto ao invés de f icar 10 dias susp enso por conta de ser 
identi f icado com uma perneira solta, ele ou seu aluno  
 
2.0  –  Requerimento Nilton Rangel : O sócio Rangel (Zero), requereu ao 
conselho ét ico/administrativo aprovação para real izar o 5º voo e talvez o 6º 
pela escola.  
 
3.0  –  Alternação Entre Rampas (Bandeira Amarela < Vermelha ) :  o sócio 
Claudio Odair,  requereu ao conselho ét ico/administrativo para cr iar um sistema 



 
de alternação de ordem de l iberação para decolar, em momentos de 
intermitência de bandeira amarela e vermelha.  
 
4.0  –  Categoria de Base –  Asa Delta :  O sócio Gustavo Freitas sugeriu ao 
clube para invest ir na categoria de base para granjear alunos de asa -delta. 
 
 

5.0 –  Procedimentos Éticos Administrativos : 
 
 
5.1 –  Ética: Na ocasião foram avaliados 5 casos de ética: 
 
Caso 1 - Foi apl icado ao pi loto PRC-397, a sanção de 15 dias de suspensão, 
conforme previsto no art igo 58 c/c 59, § 19 e §22 do Regimento Interno . O pi loto 
foi imediatamente not i f icado via sistema e whatsapp.  
 
Caso 2: Foi apl icado ao pi loto RC-626, a sanção de 30 dias de suspensão + 
acompanhamento psicológico pelo período de 90 dias.  
 
Caso 3: Foi apl icado ao pi loto PB-605, a sanção de advertência.  
 
Caso 4 e 5: ambos noti f icados para apresentar defesa  PB-702 e PB 1002. 
 
 
Conselheiros Presentes:  André Tavares, Maurício Albuquerque, Juan 
Rodrigues e Adalberto Frazão.  
 
 
Diretores Presentes:  Cl inio Ferreira, Eleni lson Vogas , Alberto Carel l i ,  
Humberto Moreira e Erico Ol iveira.  
 
 
Delegados Presentes: Bruno Menescal,  Luiz Gonzaga, Paulo Eduardo e 

Si lvia Castelo Branco. 
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